

コミュニティ・スクールだより

令和五年度 第2号 家庭数

令和5年11月6日

越知小学校

越知中学校

コミュニティ・スクール コーディネーター

門谷美智子

第2回 学校運営協議会



令和5年度、第2回目の学校運営協議会が10月31日に開催されました。会の主な内容をお知らせします。

◎小・中学校の運営委員の皆さんより

- ・小学校の音楽発表会で子ども達の元気な様子を見ることができてよかった。
- ・中学校の体育祭と文化発表会を見せてもらったが、1年生が中学生らしくなっているなど感じた。
- ・各地区で開催されている運動会に小学校の先生も参加してくれて、うれしく思っている。

◎学校より

小学校・中学校の校長から、2学期の学校の様子などについて説明がありました。

◎学校運営協議会について

越知小学校・中学校がコミュニティ・スクールへの取り組みをはじめ、準備期間も含めると10年が経過しました。そこで、委員の皆さんと一緒に、越知町学校運営協議会規則の内容や、コミュニティ・スクールの仕組みなどを改めて確認する時間を設けました。委員の皆さんからは、以下のようなご意見が出されました。

- ・学校と地域がお互いに相談しやすい関係づくりをしていくことが大切だということを、改めて確認することができてよかった。
- ・学校と地域は困った時に助け合うことができる存在でなければならないし、お互いに無関心になってはいけないと思った。これからもできるだけ学校に関わっていきたい。
- ・学校や保護者には言えないことでも、地域の者になら言えるということもあると思う。地域住民として、子ども達とそのような関係を築いていきたいと思う。また、挨拶をすることなどは大人が自ら手本を見せることも大事であると思う。
- ・教員向けのコミュニティ・スクールの研修会のようなものを開催してほしい。もし、開催されるのであれば、我々委員も一緒に参加させてもらいたい。